



Mier pide a la Corte excusarse de debate por los fideicomisos

San Lázaro.

La Cámara alista una solicitud para defender su soberanía y exige "respeto" al Judicial

FERNANDO DAMIÁN
CIUDAD DE MÉXICO

El coordinador de Morena en la Cámara de Diputados, Ignacio Mier, instó a la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN) a excusarse del análisis y resolución de las controversias constitucionales sobre la desaparición de 13 de los 14 fideicomisos al Poder Judicial, a fin de evitar conflictos de interés.

"Esta abstención es crucial, ya que los fideicomisos están vinculados a recursos significativos en los cuales los ministros del Poder Judicial son beneficiarios directos", puntualizó.

De manera paralela, la bancada morenista en el Palacio de

San Lázaro alista una solicitud para que la Junta de Coordinación Política instruya al abogado de la Cámara de Diputados a defender la soberanía del Poder Legislativo.

En conferencia de prensa, Mier dijo que al igual que al Judicial exige el respeto a su independencia y autonomía, "exigimos que el control presupuestal que la Constitución otorga a la Cámara de Diputados sea respetado por el Poder Judicial".

Asimismo, el legislador se refirió a la inminente discusión del presupuesto y anticipó que los diputados de Morena propondrán un recorte de 380 millones de pesos asignados a la Sala Superior de la Corte para gastos de alimentación, con el propósito de reasignarlos a la adquisición de medicamentos para mantener los derechos adquiridos de los trabajadores del Poder Judicial.

Informó que este domingo se comenzó la redacción del dictamen para un anteproyecto listo para el próximo martes.

En ese contexto, acordó con el presidente de la Comisión de

Morena propondrá recorte de 380 mdp al Judicial para alimentos

Presupuesto, Erasmo González, que el próximo miércoles se presente el dictamen.

"Esperamos que el 6 de noviembre podamos votar en el pleno. Esto permitirá a la Mesa Directiva agrupar y sistematizar las más de 2 mil reservas al presupuesto", abundó.

El líder de la fracción morenista detalló que la discusión del presupuesto está prevista para los días martes, miércoles y jueves. ■